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福州台商協會舉辦 2019新春聯誼會
福建省福州台協於 2月 21日在福州富力

威斯汀酒店舉辦 2019新春聯誼會，現場台商
代表及嘉賓約 670人歡聚一堂，共度新春佳節。
陳奕廷會在致詞時表示，今年暑假台協預

計邀請 200 名台灣的大學生、碩士生、博士生
來福州進行為期 2個月的實習，除了提供機票
補貼，實習職缺的企業也會安排食宿，讓台灣

學生能有在大陸生活工作的親身體驗。陳奕廷

會長也號召現場的福州台資企業，希望能提供

更多的實習職缺。

隨後，陳奕廷會長為 1、2月新加入協會
的會員頒發證書，歡迎他們加入這個大家庭。

會上還宣導提醒大家重視企業日常安全管理工

作，做好企業建築定期安全檢測，保障企業及

員工的生命和財產安全。

陳奕廷會長強調，未來福州台協將發揮更

大的影響力，與台灣的商協會多接觸、溝通，

邀請台灣的企業家來福州交流。

常熟台商協會舉行 2019迎新春聯誼會
江蘇省常熟台協 2月 24日在常熟天銘國

際大酒店舉行迎新春聯誼會。大家歡聚一堂，

喜迎新年，共敘情誼。

張永芳會長向協會全體會員表達了感謝和

祝福，強調協會是常熟台商的大家庭，必須靠

大家的努力，加強凝聚力及向心力，協會發展

才會越來越好。 
常熟台協自 2018年換屆以來，持續加強

與當地政府部門及會員企業聯繫，為推動常兩

岸交流合作做出努力。聯誼活動現場除了有精

彩表演及抽獎外，趣味遊戲更是將氣氛推向高

潮，台協會員、台胞聯誼會代表以及涉台法律

服務律師團等 220多人度過了一個歡樂的夜
晚。

珠海台商協會舉行第 12屆第 2次會員大會
廣東省珠海台協於 2月 22日在在珠海度

假村麗晶宮召開第 12屆第 2次會員大會，本
次會議對 2018年協會運營做了全面總結，也

▲ 福州台協 2月 21日舉行新春聯誼會

圖／福州台協
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就 2019年的協會工作進行了規
劃和展望。

葉飛呈會長指出，2018年
協會逐步完善了會員大會、理監

事會、會長會議等議事制度，

從根本上規範協會事務的運作，

增強協會凝聚力及提高協會社會

知名度。葉會長強調，在未來的

2019年，協會仍繼續秉承辦會
宗旨，團結廣大台商，為珠海台

商的美好明天加油。

另外，蔡文卿副會長兼財務

長也就 2018全年度的財務工作
收入支出情況做報告，特別提到

台協在 2018年對台灣捐款，回饋台灣社會，
積極發揮珠海台協的能量。 
最後，大會針對 2019年協會工作計畫、

財務收支預算進行提案討論，羅列了協會召開

各次理監事會議的時間以及今年度協會各項活

動計畫。

惠州台商協會舉行第 13屆第 3次理監事會
廣東省惠州台協於 2月 22日在台協會館

舉行第 13屆第 3次理監事會議，會中做成重
要決議，雲南考察行程於 4月中旬舉辦，協會
成立 25週年慶典活動延後舉辦。
本次會議由周叔慧常務副會長擔任主席，

呂正一會長、賴志明監事長等協會幹部參加，

在進行會務報告之後，討論雲南參觀考察行程

與 25週年慶典活動舉辦時間等 2項提案。
雲南參觀考察行程是在前次會長例會中的

提案，原本訂於 3月中旬前往雲南考察文創、
農業相關產業，考量 3月份雲南氣候寒冷，因
此順延到 4月中旬出發，希望全體會員能夠踴
躍報名。

第二項提案討論是協會 25週年慶典活動
舉辦時間，呂正一會長表示，協會於 1994年
4月 23日成立，不過最近幾年都是配合重要活
動一起舉辦，經討論後，確認將慶典延後舉辦，

具體時間商議後另行宣布。

會中並由胡志文總幹事報告協會各功能委

員會成立與運作狀況、張元任財務長報告財務

收支狀況。會後，接著在惠博花園酒店舉行春

茗晚宴，呂正一會長依習俗發放紅包給每位參

加台商，祝賀大家新春如意，生意興隆。

「2019大陸台生教育博覽會」3月登場
上海台商子女學校與台商太太新天地於

3月 2日在上海台商學校的體育館聯合舉辦
「2019大陸台生教育博覽會」。
兩岸因為學制及教材不同，因此移居大陸

的台胞子女教育及升學問題成為父母最擔心及

頭痛的問題。為了讓家長及小朋友能更清楚自

己的升學規劃，從 2017年起，上海台商子女
學校與台商太太新天地每年舉辦「大陸台生教

育博覽會」，邀請各級學校及教育單位設置攤

位參展，這些學校涵蓋了幼兒園、1∼ 12年級、
初高中、港澳台國際學校、留學諮詢機構及本

科大學、國際大學等。

家長及學生可以利用展會與學校面對面的

交流，諮詢入學方式及學費、教學內容、未來

升學的問題，也可以趁博覽會的機會在現場互

相交流教育學習的所有問題。活動也安排了多

場次的座談會及教育論壇，邀請各個學校來說

明入學政策、教學理念、學生的學習狀況及往

後的發展。

▼ 珠海台協舉行會員大會，進行 2019年會務規劃與展望。

圖／珠海台協
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